# Suspenden Reunión OPEP por División de Ministros

GINEBRA, diciembre 20 (UPI).— La división entre los Ministros de Hidrocarburos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo en torna a les mé Petróleo en torno a los métodos para obligar a cum-plir las cuotas de produc-

ción de cada país, forzó a suspender por una semana la conferencia de fin de año.

La decisión fue anun-ciada hoy por Subroto, Mi-nistro de Hidrocarburos de Indonesia y presidente de

## Leve Alza en Precios Minoristas en EE.UU.

WASHINGTON, diciembre 20. (UPI).— Los precios minoristas subieron solamente un 0.2 por ciento en noviembre, y los consu-midores hallaron gangas en coches nuevos, ropas, carnes y dulces, dijo hoy el Departamento de Trabajo. El modesto incremento

mantuvo la tasa de infla

ción de 1984 de enero a no-viembre en el 4.1 por ciento anual.

El comportamiento de los precios ha sido notablemente consistente por tres años, comentó un econo-mista del departamento, Patrick Jackman, con una

-Favor pase a la pagina 45.

los ministros dedicarán la semana a hacer consultas con los Jefes de Estado.

Subroto dijo que los 13 ministros suspenderán la reunión de hoy viernes en la mañana y volverán a reunirse en Ginebra el próreimis e el Ghierra el pro-ximo 27 de diciembre luego de presentar a los Jefes de Estado "medidas de vigilancia" a fin de controlar las cuotas de producción.

La OPEP, afectada por el descenso en la cotiza-ción del crudo, había anunciado previamente que se-guiría con su actual tope de producción de 16 millo-

-Favor pase a la pagina 33



SUSPENDEN REUNION OPEP. Ginebra, diciembre 20. Los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se reúnen antes de la sesión de esta mañana. La sesión fue suspendida por la división entre los ministros sobre el tope de producción petrolera. (UNIFAX II de

## Rebeldes Matan 212 Soldados en Angola

LISBOA, diciembre 20 (AP).— Guerrilleros del movimiento Unión Na-cional para la Independen-



CONFIRMA. diciembre 20. La em-bajadora de E.U., en la sede de UNESCO. Jean Gerard, confir-ma el retiro norteamericano de ese organismo. (RADIOFOTO de cia Total de Angola (UNI-TA) dijeron hoy que mata-ron a 196 soldados del gobierno y a 16 cubanos en combates librados entre el

ocho y el 12 de diciembre. En una declaración difundida en Lisboa, el gru-po dijo que nueve de sus hombres perecieron y resultaron heridos en los choques. Añadió que las acciones tuvieron lugar en las provincias de Huambo. Bie, Kwanza Sul, Kwanza Norte, Luanda, Uige y Zaire en las regiones cen-tral y norte del país.

De a cuerdo con la decla-ración, los rebeldes de UNITA dañaron un avión Antonov de fabricación so-viética en la provincia de Huambo el 12 de diciem-bre, que obligó al aparato de volver a su base en Huambo.

Un despacho de la agencia de noticias de Angola, Angop, captado en esta capital, dijo por su parte tropas de ese país leales al gobierno del Brasidas. bierno del Presidente, José Eduardo Dos Santos, dieron muerte a siete com-

-Favor pase a la página 19.



ORIGINAL CAMPAÑA ELECTORAL. Nueva Delhi, diciembre 20. Elefante cubierto con banderas del Partido Congresista, avanza por una calle de esta capital, como parte de la campaña previa a las elecciones del lunes 24. (RADIOFO-TO de AP)

### Terroristas no Tienen Derecho a Vida Privada

CHICAGO, diciembre 20 (UPI). El derecho a la vida privada "no se extien-de a terroristas". determinó una corte federal de apelaciones, al permitir al gobierno utilizar graba-ciones de video en el juicio

por sedición contra cuatro presuntos miembros de las Fuerzas Armadas de Libe-ración Nacional, grupo independentista puertorri-

'No hay derecho a deja-

## Pastora Obtiene Armas' para Continuar su Lucha

MANAGUA, diciembre 20 (UPI).— El líder rebel-de nicaragüense. Edén de nicaragüense. Edén Pastora, aseguró hov haber obtenido suficientes armas, municiones, alimentos, ropa y dinero en Estados Unidos, para con-tinuar su lucha contra el régimen sandinista de Managua

En una transmisión de la radioemisora clandestina
"La Voz de Sandino", de la
rebelde Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), que transmite desde territorio costarri-cense, Pastora dijo que

tuvo éxito en su reciente gira por Estados Unidos, a donde fue para conseguir recursos para sus homhres

El comunicado leido a El comunicado leido a través de "La Voz de San-dino", no aclaró si la ayuda recibida por las fuerzas de ARDE, fue del gobierno de Estados Uni-dos, pero otras fuentes se-nalaron que un grupo de exiliados nicaragüenses que viven en Miami, Florida, se unieron a Pastora para recolectar el dinero

-- Favor pase a la pagina 33

#### Weinberger:

## Leves más Estrictas para Proteger Seguridad E.U.

WASHINGTON, diciemore 20. (AP). - Con la afirmación de que la publica-ción de un despacho sobre un satélite secreto ha da-ñado la seguridad del país. el Secretario de Defensa Caspar Weinberger dijo que podrian ser necesarias leyes más estrictas para proteger la confidenciali-dad de ciertas informaciones militares.

"Creo que esta publica-ción refleja una conducta

ocasionar daños reales o potenciales, en este caso creo que reales, a la segu-ridad del país", dijo Wein-berger anoche en un noti-cieron de una cadena tele-

En otra entrevista para En otra entrevista para la televisión, el Secretario de Defensa dijo que la decisión del diario "Washington Post" de publicar una información sobre las características del satélite militar que irá a bordo del transbordador Discovery en su misión de enero. era el máximo de la irrespon-

sabilidad periodistica".

En cambio, el jefe de redacción del "Post" Leonard Downie, dijo que su diario no publicó nada

-Favor pase a la página 17.

## Bolsa Cierra

con Pérdidas NUEVA YORK, diciembre 20 (UPI).— El Merca-do de Valores de Nueva York, registro hoy una modesta perdida por segundo dia consecutivo, mientras los inversionistas ignoraban una variedad de repor-

tes económicos. El índice industrial Dow Jones, que ayer bajó 3.53 puntos, perdió hoy 4.75 para cerrar en 1.203.29. El martes, el índice del Dow aumentó a casi 35 puntos.

El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0,39 para cerrar en 96.00 y el precio promedio de la acción co-mún perdió 14 centavos.

-Favor pase a la página 72.



MANAGUA, diciembre 20 (ACAN-EFE).— La directiva del opositor diario "La Prensa" de esta capital pidió al Poder Judicial interestrictores. nicaragüense que le resti-tuya el derecho de publicar información que en criterio de los editores del periódico no debe de ser prohibida por la censura.

En su calidad de presidenta de la directiva del vespertino. Violeta Bavespertino, Violeta Ba-rrios de Chamorro, pre-sentó ayer un recurso de amparo contra las ac-tuaciones y resoluciones de la teniente Nelba Blandon, directora de Medios de Comunicación del Mi-

nisterio del Interior.
Según la viuda del periodista Pedro Joaquín
Chamorro Cardenal, la Dirección de Medios del go-

bierno sandinista "censu-ra, mutila y deforma o transforma todo el material informativo que puede publicarse de acuerdo con

las leyes del país". Pedro Joaquin Chamo-

durante el régimen somo-

cista.
"Con tales disposiciones, se está impidiendo

-Favor pase a la página 29.

# Resumen mundial

#### Bautizan Avenida en E.U.

NUEVA YORK, diciembre 20 (AP). El alcalde Edward Koch rebautizó hoy la Sexta Avenida de esta ciudad con el nombre de Avenida de Las Américas, en una ceremonia que contó con la asistencia de diplomáticos latinoamericanos, y en que volvió a imponérsele el nombre que le había dado hace cuatro décadas uno de sus antecesores, el alcalde Fiorello La Guardia.

Con este acto, efectuado en el parque de la bi-

-Favor pase a la pagina 45.



grúa levanta a un obrero citadino, que prepara un gigantesco árbol navideño en Manger Square, cerca de las colinas judías. Anualmente millares de peregrinos de todo el mundo. llegan a participar de las festividades del nacimiento de Jesucristo. (UNIFAX II de UPI).